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Sesión Ordinaria de Consejo Proximidad 

Viernes 18 de marzo de 2022 

17:30 horas 
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En Madrid, siendo las diecisiete horas y cuarenta minutos de 18 de 

marzo de 2022, bajo la presidencia de Dª. Concepción Chapa 

Monteagudo, en la sede de la Junta Municipal del Distrito de Villaverde, 

previa convocatoria al efecto se reúne en Sesión Ordinaria el Consejo de 

Proximidad del Distrito de Villaverde, con la asistencia de los siguientes 

miembros: 

Concejala Presidenta del Distrito 

D.ª Concepción Chapa Monteagudo 

Consejero de Proximidad 

D. Francisco Pascual Garcia 

Mesa de Cultura 

        D. Roberto Calvo Pacho, organizador suplente  

Mesa de Bienestar Social 

D. Miguel Angel Rodríguez Vacelar, organizador de mesa  
D.ª Mª Del Pilar Garcia Moreno, organizadora suplente  

Mesa de Seguridad y Emergencias 

Dª. Ana Alonso de la Vega, representante                     
D. José Carlos Fernández Arribas, organizador de mesa  
D. Juan José Criado Martínez, organizador suplente 

Grupos Políticos  

D. Daniel Moreno Carbonero, Portavoz Grupo Municipal Ciudadanos 

D. Héctor Criado de Pastors, Portavoz Grupo Municipal Socialista.   

Asistidos por 

Secretaria del Distrito. Dª. Ana Guillamón Minaya 
Asesoría Legal. D. Antonio Piqueras Asolas 
Unidad Participación Ciudadana. Dª Mercedes Martín Garduño 
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1. Intervención de la Presidencia del Consejo de Proximidad 

Dª. Concepción Chapa Monteagudo, Presidenta del Distrito de Villaverde.  

Con carácter previo informa que se ha producido la renuncia de la consejera y 

es D. Francisco Pascual García quien pasa a asumir el nuevo cargo de 

consejero por figurar como titular suplente. 

A continuación, destaca la relevancia que tienen los Consejos de Proximidad 

en el distrito como órganos de participación ciudadana. Entre los retos que se 

persiguen se encuentra el habilitar mecanismos para dar a conocer los 

Consejos así como mantener mayor contacto con el tejido asociativo. Por ello 

pide colaboración activa y que lleguen las ideas. 

Si bien ha habido ciertas incidencias en la creación de las mesas entiende que 

ya pueden funcionar con normalidad. Anuncia que es muy probable que se 

puedan constituir dos mesas más, la mesa de medio ambiente y la mesa de 

economía. 

2. Información, impulso y debate. 

D. Francisco Pascual Garcia, Consejero de Proximidad. 

Es un reto para el distrito, como vecino ha participado con todos los órganos 

que se han creado en el Ayuntamiento, el Consejo Territorial, el Foro Local y 

ahora el Consejo de Proximidad. 

Es esencial que los canales de participación funcionen, que la gente se 

apunte, porque debemos conocernos, ver las inquietudes y descubrir si es 

operativo. 

Ahora mismo hay tres mesas constituidas y como Consejero manifiesta su 

gran interés por cada una de ellas. Apuesta por este modelo de participación 

para transformar el distrito, ya con el anterior equipo se luchó mucho por la 

participación.  

Dª. Concepción Chapa Monteagudo, Presidenta del Consejo de 
Proximidad.  

Da la palabra a los distintos representantes de las mesas: 

Dª. Ana Alonso de la Vega, Representante de la Mesa de Seguridad y 
Emergencias 

Lamenta que se continúe con el mismo fallo que es falta de publicidad. 
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Indica que no se ha celebrado reunión de la mesa por falta de quorum.   

Sorprende a nivel de vecina que no se conozca este órgano de participación. 

Es necesario que se difunda. Es desoladora la poca asistencia. Sin 

participación vecinal no se puede trabajar. 

Al no asistir la Representante de la mesa de cultura, la información de 

esta mesa es facilitada por D. Francisco Pascual Garcia, Consejero de 

Proximidad  

Harán propuestas con la colaboración de los vecinos para las fiestas del 

distrito y como ya se hizo con la feria del libro y diferentes concursos. 

Siempre se ha hecho así en el Distrito, y se va a seguir impulsando. La mesa 

de cultura siempre ha estado vinculada, va a ser la base, sin anular claro está 

a las asociaciones y comisiones de festejos.  

Es importante esta referencia de participación, es la oportunidad del vecino 

puesto que la asociación ya tiene su representante. El vecino a través de las 

mesas y de su portavoz puede incorporar iniciativas con otra visión. 

Indica que las distintas comisiones se coordinaran con la mesa de cultura.  

D. Miguel Angel Rodríguez Vacelar, organizador de mesa de Bienestar 

Social: 

Se convocó la primera mesa constitutiva el 11 de enero, no pudo celebrarse 

por falta de quorum. Va a intentar por todos los medios que la mesa pueda 

arrancar, le consta que hay más personas inscritas, de manera que espera 

que empiece a andar y se aprueben las correspondientes proposiciones. 

3. Estado del Distrito de Villaverde 

Dª. Concepción Chapa Monteagudo, Concejala Presidenta del Distrito 

de Villaverde.  

Procede a hacer un análisis del distrito, que en síntesis es el siguiente:  

El distrito cuenta 54.7 millones de euros. Se vuelve a hacer historia. Se pone 

el foco en las familias, en la emergencia social, 4 de cada 10 euros va a 

emergencia social, familias programa de mayores. 

Es un presupuesto que piensa en los jóvenes. Una inversión de más de 7 

millones de euros, un 15% más respecto al año anterior. Se pretende luchar 

contra el absentismo, se promueve los días sin cole, ya puesto en marcha. 

Apuesta por la cultura por el deporte, distrito deportivo y saludable. 
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Se va a invertir en acondicionar las instalaciones deportivas existentes, pone 

ejemplo de Rosales. En cultura, menciona los conciertos y el Indispensable. 

Mediante las inversiones territorializadas se va a poner fin a la brecha entre 

barrios. Hay una estrecha colaboración con policía municipal y policía 

nacional. 

Destaca el inicio de la biblioteca, las obras en el anillo verde y en Eduardo 

Barreiros. La construcción del parque y los proyectos del plan sures. 

4. Proposiciones 

La Secretaria del Consejo manifiesta que no se han remitido proposiciones a 

la Asesoría legal para valorar su viabilidad jurídica, por lo que no constan 

proposiciones para ser elevadas a la Junta Municipal o a concejal Presidenta. 

5. Consultas. 

Se señala que no se han presentado consultas desde la Junta Municipal para 

valoración por el Consejo de Proximidad.  

6. Ruegos y preguntas. 

D. Héctor Criado de Pastors, Portavoz Grupo Municipal Socialista 

Pregunta si se van a formalizar las comisiones de fiestas y dónde se van a 

enmarcar.   

D. Francisco Pascual Garcia, Consejero de Proximidad 

Argumenta que es la mesa de cultura la que puede canalizar esas peticiones a 

través de las comisiones. La idea es que se canalice a través de la mesa. 

Dª. Concepción Chapa Monteagudo 

Agradece la asistencia a la sesión ordinaria del Consejo y da por concluida la 
sesión. 

Sin más asuntos que tratar, finaliza la sesión a las dieciocho 
horas y veinticuatro minutos. 

SECRETARIA DEL CONSEJO DE         VºBº PRESIDENTA DEL 
PROXIMIDAD DEL DISTRITO        CONSEJO DE PROXIMIDAD 

Documento firmado electrónicamente Documento firmado electrónicamente 

Ana Guillamón Minaya         Concepción Chapa Monteagudo 


